

入居者様のお元気な様子をお伝えします



編集後記

9月となりましたが、天候も良い日が多く、過ごしやすい季節になってきました。

9月19日は敬老の日です。1年に1回の高齢者の方々のお祝いの日です。感染症対策の為、今年度も規模を縮小しての開催とはなりますが、敬老記念品のほか、行事食でもお祝わせていただく予定です。

新型コロナウイルスの感染者は厚岸町では徐々に減少傾向ではあるものの、まだ感染者が発生しております。また釧路管内ではなかなか減少しない状態です。今後も継続した感染対策をおこなって参ります。コロナウイルスワクチンの4回目接種は9月で入所者のほとんどの方が接種を終える予定となっております。

心と園では8月に施設内のクラスター収束以降徐々にはありますが、行事やレク活動などを増やしています。今後も感染対策は行った上で、入所者の皆様に楽しんでいただける機会をご用意したいと思います。

介護職員等ベースアップ等支援加算について

令和4年10月の介護報酬改定により、新たな加算が創設されます。今回の改定により創設される介護職員等ベースアップ等支援加算は、介護職員等のベースアップを目的とした加算で、1月あたりの総単位数に1.6%を乗じた額を算定させていただきますこととなります。

算定要件は、処遇改善加算Ⅰ～Ⅲのいずれかを算定している事業所であること、加算額の3分の2を介護職員のベースアップ等に使用していること、また、各事業所ごとに介護職員・その他職員の賃金改善額を記載した計画書を都道府県に提出していることとなっております。

心と園においても10月より介護職員等ベースアップ等支援加算の算定を予定しておりますことから、今回黎明送付の際に介護職員等ベースアップ等支援加算の案内及び、料金変更同意書を同封させていただいております。

大変お手数をお掛け致しますが、ご確認の上、内容に同意いただき、同意書を同封の返信用封筒にてお送りいただければと思います。なお、ご不明な点などございましたら、心と園までご連絡ください。

昆布の寄贈について



8月5日に厚岸漁業協同組合様より、棹前昆布20キログラムのご寄贈をいただきました。

ご寄贈いただきました棹前昆布は入所者様の食事の食材として活用させていただきます。入所者様も大好きな思い出深い厚岸町の名産品に大変喜んでおられました。

厚岸漁業協同組合様には、毎年棹前昆布のご寄贈をいただいております。この場をお借りして改めてお礼申し上げます。

新型コロナウイルスワクチン接種について

心と園入居者様を対象とした4回目の新型コロナウイルスワクチン接種が、去る8月30日、来たる9月13日の両日の2回に分けて、町立厚岸病院医師の回診時に合わせて行われます。

ワクチン接種により、新型コロナウイルスへの感染防止や感染した場合の重症化防止が期待されます。接種後は発熱などの症状などが出る可能性もありますので、体温や体調の変化には十分注意して参ります。



施設内の感染対策について

心と園では施設内のクラスターが収束して以後も引き続き感染対策を継続しております。居室やホールなどの定期的な消毒・換気を徹底して行っております。また、職員同士の交差をできるだけ少なくすることを目的として、各フロアの職員通用口をそれぞれフロア別に設定しております。

朝礼や会議、研修などについても、各フロア毎にZOOM環境を設定し、集合せなくとも、ビデオ会議で参加するように対応しております。

敬老記念品授与式について

9月19日は敬老の日です。例年心と園では敬老記念品授与式を施設内地域交流ホールにて開催しておりましたが、昨年度同様今年度は新型コロナウイルス感染防止のため規模を縮小し、9月15日(木)に開催することとなりました。家族様、来賓の方々の方々の当日の来園はご遠慮頂きますが、敬老記念品につきましては、施設長より入居者様にお渡しいたしますので、ご承知おきください。

年に一度の入居者様へのお祝いの日が、規模を縮小した開催となることは大変心苦しいですが、入居者様の健康・安全のため、何卒ご理解・ご協力をお願い申し上げます。

今年は今傘寿(満80歳)の方2名、米寿(満88歳)の方4名、仙寿(満100歳以上)の方2名の計8名の方が厚岸町からの長寿祝金対象者でいらっしゃる予定です。



面会制限について

感染症対策のため、心と園では引き続き、施設内での面会を制限させていただいております。管内・町内ともに、やや感染者数は減少傾向ではありますが、まだ連日感染者報告がされている状況です。

今後の感染者数の動向に注視しながら、施設内の面会の可否を検討して参りたいと思っております。制限が緩和となりましたら改めてご連絡致します。

入所者様、家族様におかれましては、長期間に渡り自由な面会ができず、ご不便をお掛けしておりますが、今しばらくご協力のほどをお願い致します。



黎明

厚岸町立特別養護老人ホーム
心と園
広報委員会発行

行事ナツプ♪

★流しそうめん★

9月5日に、第1フロアでは流しそうめんを楽しんでいただきました。
9月とはいえ、まだまだ暑い日が続きます。皆さんに楽しんでいただけたようです。



流しめん



★選べるミニパフェ★

9月6日に、第1フロアにてミニパフェを皆さんに召し上がっていただきました。
種類は全部で4種類、いちごキウイのフルーツの他、パフェの中身はプリンとシフォンケーキで組み合わせました。入所者実際にどれがよいか選んでいただきました。
みなさん大変喜ばれて完食されました。9月下旬には、第2フロア・ユニットでもミニパフェを予定しています。お楽しみに♪



デザート



★園外散歩★

天気の良い日には、園外の散歩をしていただいています。皆さん気持ち良さそうですね。

